

STV3 Fabian Sauer

Tagesordnungspunkt: TOP 6.1.5. Wahl der stv. Vorsitzenden (offene Plätze)

Selbstvorstellung

Es gibt viel zu tun im größten Grünen Kreisverband in Deutschland - ich will meinen Teil beitragen!

Lieben Grüne Freund*innen in ganz München,

nachdem wir im Stimmkreis Bogenhausen das Grüne Landtagsmandat um Haaresbreite verpasst haben, möchte ich die geballte Energie und das große Knohow aus unserem besonderen #MachenStattMotzen-Wahlkampf nun in den gesamten Kreisverband und damit eure Ortsverbände einbringen.

Am 24. Februar wählen wir bei den Grünen München einen neuen Vorstand. In den vergangenen Jahren habe ich als Vorstandsmitglied meines OV Bogenhausen, KV-Präsidiumsmitglied und im Rahmen zahlreicher von mir initiiertes Projekte - wie zum Beispiel der Grünen "vonhier!"-Wirtschaftstour - an diversen Stellen gewirkt. Jetzt möchte ich einer der stellvertretenden Stadtvorsitzenden werden. Drei Felder sind mir besonders wichtig. Hier will ich unsere beiden Vorsitzenden und unseren gesamten Kreisverband vor allem tatkräftig unterstützen:

Außenbezirke: Gerade an den Rändern unserer Stadt müssen wir noch attraktiver und stärker werden. Dafür will ich Präsenz, Vernetzung und vor allem unsere Arbeit für Themen verbessern, die den Leuten speziell dort wichtig sind.

Kommunikation/Kampagnen: Wir Grüne müssen noch mehr raus aus der Defensive und rein in die Offensive. Wir müssen das, was wichtig ist, noch verständlicher und überzeugender vermitteln. Wenn wir nicht verstanden werden liegt es an uns, nicht an den Leuten, die wir erreichen wollen und müssen! Meine mittlerweile dreijährige Kommunikationsarbeit im Landtag und meine eigene Landtagswahlkampagne unter dem Motto „Machen statt Motzen“ bringe ich hier als starke Basis mit.

Vereine/Sport: Wenn die Gesellschaft auseinanderdriftet, bleiben uns Vereine als soziale Orte, an denen wirklich alle zusammenkommen, gemeinsame Leidenschaften und Ziele haben. Sie sind so wichtig wie schon lange nicht mehr. Als Präsident des SV Helios-Daglfing will ich auch weiter Brückenbauer und Vermittler zwischen Vereinen und Politik sein.

Dafür bitte ich euch um Unterstützung und eure Stimme.

Euer

Fabian



Alter:

33